

Le dessein de Dieu est-il d'améliorer le monde?

... la croix de notre seigneur Jésus Christ, par laquelle le monde m'est crucifié, et moi au monde.

(Galates 6 verset 14)

Une personne avait placé sur Facebook un article, qui constate l'état moral du monde et en fait une analyse, qui implicitement suggère des réponses. J'y ai placé un commentaire et souhaite faire profiter d'autres lecteurs du commentaire que j'ai laissé.

Quelques passages de l'article en question

La fille d'un prédicateur américain réputé a été interviewée dans un Talk-show télévisé aux Etats-Unis (New York) et l'animatrice lui a demandé «*Comment Dieu a-t-il pu laisser une telle horreur se produire?*» (La dernière tuerie au campus de Virginia tech)

Cette jeune fille a donné une réponse aussi profonde que perspicace.

Elle déclara:

«*Je crois que Dieu a été profondément attristé par tout ça, au moins autant que nous, mais depuis des années nous lui disons de sortir de nos écoles, de sortir de nos gouvernements et de sortir de nos vies. En tant que "gentleman", Il s'est calmement retiré.*

«*Comment pouvons-nous espérer que Dieu nous donnera sa bénédiction et sa protection si nous insistons pour qu'il nous laisse seuls?*»

Concernant les récents événements, (attaques terroristes, tuerie dans les écoles, guerres, etc...) Je crois que cela a commencé avec Madeleine Murray O'Hair qui s'est plainte de ne plus vouloir la prière dans les écoles, et nous avons dit **OUI**.

Puis un autre a dit que nous ne devrions pas lire la Bible à l'école la même Bible qui enseigne: «*Tu ne tueras point, tu ne voleras point, et aime ton prochain comme toi-même*» et, nous avons dit **OUI**.

Ensuite, le Dr. Benjamin Spock a dit que nous ne devrions pas taper nos enfants quand ils agissent mal car leur petite personnalité serait faussée et nous pourrions altérer leur estime personnelle. (Le fils du même docteur s'est suicidé).

Ils disent qu'un expert devrait savoir de quoi il parle peu importe ce qu'il nous dit et nous avons dit **OUI**.

Maintenant, nous nous demandons **pourquoi nos enfants n'ont pas de conscience, pourquoi ils ne font pas la différence entre le bien et le mal**, pourquoi ils peuvent sans émotions tuer des étrangers, des parents ou eux-mêmes.

Probablement qu'à force de profondes réflexions, nous en viendrons à la conclusion que cela a à voir avec le principe de «récolter ce qu'on a semé»!

C'est drôle de voir à quel point il est simple pour les gens de rejeter Dieu et se demander ensuite pourquoi leur monde devient un enfer, à quel point nous croyons tout ce que les journaux disent et remettons en question tout ce que la Bible dit.

Voici mon commentaire

En effet le monde dans lequel nous vivons est bien tel que décrit.

Il me semble cependant qu'un commentaire s'impose. Car il faudrait se demander: **pourquoi il en est ainsi**. L'article semble passer à côté de **la vraie raison**.

Premier point

La question à se poser est la suivante:

L'humanité est-elle capable de réaliser ce que cette personne souhaiterait ! Le monde serait-il meilleur en suivant les préceptes mentionnés?

Il va sans dire que ces préceptes ont bien entendu une valeur morale indéniable!

Cependant une **chose importante** et **essentielle** est **oubliée**: c'est que depuis Genèse 3, la Parole de Dieu nous dit que **le PECHE est entré dans le monde!** Les descriptions de faits réels qui se passent dans le monde, et décrites par l'auteur de l'article le démontrent!

La réponse à cette question est:

NON, l'humanité n'en n'est pas capable **à cause du péché!**

Ce péché se manifeste d'abord **dans mon propre cœur**, comme celui de ces délinquants,

de leurs parents, et de tous les honnêtes gens!

La Parole de Dieu en fait la démonstration dès les premières pages de la Bible ! Caïn était un honnête homme! Très religieux et très moral, il voulait offrir à Dieu, le meilleur de lui-même! Cela l'a conduit à devenir un meurtrier! (voir le texte n°5: « Religion ou Communion avec Dieu le Père et son Fils Jésus Christ par l'Esprit Saint? »)

L'Apôtre Paul, dans sa prédication aux Athéniens, dit:

Dieu ... **ordonne** maintenant aux hommes **que tous**, en tous lieux, ils **se repentent**, parce qu'il a établi un jour auquel il doit juger en justice la terre habitée, par l'homme qu'il a destiné à cela, de quoi il a donné une preuve certaine à tous, l'ayant ressuscité d'entre les morts.

(Actes 17 versets 30 & 31)

Deuxième point

La question suivante est:

savoir si l'homme est capable de se repentir?

L'auteur de l'article laisse implicitement croire que cela est possible!

La réponse à cette question est:

NON, l'homme en est tout à fait incapable!

N.B.: voir le texte n°3: «Qu'est-ce que la repentance? Me suis-je suffisamment repenti?»

Troisième point

La question suivante est:

savoir si Dieu a pourvu à cette situation insoluble à l'homme.

La réponse à cette question est:

OUI.

Dieu donne toujours le moyen de ce qu'il exige! On ne peut pas réaliser ce qu'il exige par d'autres moyens! Le moyen donné de Dieu afin de pouvoir se repentir, c'est **la foi en l'œuvre de la croix!**

Dieu y a pourvu, pas en améliorant la morale du monde comme le suggère l'auteur de l'article, mais par le passage par une **VRAIE CONVERSION!** Car il faut **NAÎTRE DE NOUVEAU!!**

N.B.: voir les textes 1 & 3: «Qu'est qu'une vraie conversion ? Qu'est-ce qu'un vrai croyant ? » & «Qu'est-ce que la repentance? Me suis-je suffisamment repenti?»

Un petit regard sur l'histoire du peuple Israël

Dieu leur a donné des préceptes, une loi, celle qui est invoquée dans le texte! L'Apôtre Paul nous dit dans sa lettre aux Romains:

La loi donc est sainte, et le commandement est saint, et juste, et bon.

(Romains 7 verset 12)

Cette loi est parfaite, elle exige la sainteté, mais ne donne aucun moyen pour devenir saint!

A l'exception de l'homme Christ Jésus, le dernier Adam, personne n'a jamais pu la respecter.

Ceux qui prétendaient la respecter ont mis à mort le Prince de la Vie, le Seigneur Jésus.

Qu'en est-il du caractère moral du monde dans lequel nous vivons?

La Parole de Dieu a averti que le monde deviendrait ce qu'il est, comme décrit par cette personne, car la Bible nous dit bien:

... **dans les derniers jours** il surviendra **des temps fâcheux**; car les hommes seront égoïstes, avares, vantards, hautains, outrageux, désobéissants à leurs parents, ingrats, sans piété, sans affection naturelle, implacables, calomniateurs, sans frein, cruels, n'aimant pas le bien, traîtres, téméraires, enflés d'orgueil, amis des voluptés plutôt qu'amis de Dieu, ayant la forme de la piété, mais en ayant renié la puissance. ... tous ceux aussi qui veulent vivre pieusement dans le christ Jésus, seront persécutés; mais les hommes méchants et les imposteurs iront de mal en pis, ...

(2 Timothée 3 versets 1 à 13)

Les constatations que fait l'auteur de l'article démontrent sur base de la Parole de Dieu, qu'il s'agit bien de **temps fâcheux** et **des derniers jours!** L'expression «les derniers jours» signifie à la veille de l'enlèvement de l'Eglise!

Est-il possible de réformer le monde, et en faire un monde qui serait chrétien?

La réponse à cette question est:

La Parole de Dieu nous donne une réponse claire: **NON.**

Le monde, qu'il se nomme chrétien ou païen, a pour prince le Diable, Satan!

Le vrai croyant, n'essaie pas de réformer le monde, car le Seigneur Jésus a dit d'eux à son Père:

Ils ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du monde.

(Jean 17 verset 16)

Le vrai croyant fait comme les Thessaloniens qui s'étaient tournés des idoles vers Dieu (per suite de leur vraie conversion, et non pas en suivant des préceptes de toute valeur), et cela pour:

... attendre des cieux son Fils qu'il a ressuscité d'entre les morts, Jésus, qui nous délivre de la colère qui vient.

(1 Thessaloniens 1 verset 10)

Le vrai croyant attend la venue du Seigneur Jésus pour enlever son Eglise, la vraie Eglise, c'est-à-dire l'ensemble des vrais croyants ! Il n'attend pas la venue du Messie, qui viendra établir son règne pour 1000 ans!

Il y a une grande confusion dans la chrétienté à ce sujet.

Il est important d'être au clair sur la question, je prie le lecteur de prendre connaissance des textes suivants:

- Les venues du Seigneur Jésus et les jugements (texte n°6)
- L'importance de faire la différence entre l'Évangile de la grâce et l'Évangile du royaume. (texte n°2)
- Les choses qui doivent arriver bientôt (texte n°252)

EN CONCLUSION

Je souhaite que:

- a. **les vrais croyants** qui liront ces lignes, ne cherchent pas ou plus à bâtir un monde chrétien, mais attendent le retour du Seigneur Jésus pour les enlever de cette scène, ce monde qui va et ira de mal en pis !

Il va sans dire que le chrétien authentique élève sa famille en accord avec la Parole de Dieu, et certains de ces principes sont repris par l'auteur de l'article commenté. Dans l'épître aux Ephésiens, nous lisons:

... pères, ne provoquez pas vos enfants, mais **élevez-les** dans **la discipline** et sous **les avertissements** du **Seigneur**.

(Ephésien 6 verset 4)

Cela ne se limite pas à des préceptes moraux contenus dans la Bible, mais d'enseigner **le chemin qui conduit à la vie (la vie divine et éternelle)**!

- b. **ceux qui portent le nom de chrétien**, mais qui **ne le sont que de nom**, répondent à

l'appel de la grâce, et acceptent le salut offert, ce qui ne peut avoir lieu que par **une vraie conversion!**